

Journée Régionale de la Communication Adaptée

Rencontre entre les Terminales TPRO SAPAT de Péronne et Radinghem

Le 2 avril marque la Journée Mondiale de l'Autisme, une occasion spéciale de sensibilisation et de célébration de la diversité neurologique. Cette année, une initiative remarquable a pris place, mettant en lumière le talent et l'engagement des élèves de Terminale SAPAT (Services aux Personnes et aux Territoires) à travers un projet collaboratif inspirant.

Les élèves du lycée de Péronne, en collaboration avec leurs pairs de Terminale SAPAT du lycée de Radinghem, ont développé des travaux sur le thème crucial de «la communication adaptée».



Ce projet, fruit d'une collaboration inter-lycée, a donné lieu à une JRCA (Journée Régionale de la Communication Adaptée) durant laquelle, une exposition captivante où la créativité et l'empathie étaient à l'honneur avec la participation et l'intervention de plusieurs professionnels de santé spécialisés dans l'accompagnement de personnes en situation de handicap.

Dans un monde où la communication est souvent complexe, ces jeunes ont démontré une compréhension profonde des défis rencontrés par les personnes atteintes de troubles. Leurs travaux ont exploré diverses stratégies et outils permettant une communication adaptée et inclusive, offrant ainsi des perspectives précieuses sur la manière dont nous pouvons tous mieux nous comprendre les uns les autres et participer ainsi au mieux vivre ensemble.

Par leur engagement en faveur de l'inclusion et de l'acceptation, ils ont démontré que la communication adaptée est non seulement possible, mais aussi essentielle pour construire un monde plus inclusif et bienveillant pour tous.



Journée Olympique à Tilloy-lès-Mofflaines

Ce jeudi 04 avril, des élèves de term cgeh, 2nde Pa et Capa 1 sapver, ont participé à la journée olympique organisée par le campus agroenvironnemental de Tilloy-lès-Mofflaines.



Malgré un temps mitigé, les couleurs de notre établissement ont été fièrement représentées à travers les diverses rencontres: danse, escrime, biathlon, basket fauteuil, VTT.

Esprit d'équipe, coopération et cohésion étaient au rendez-vous pour obtenir la 2^{ème} place du podium. Un grand bravo à notre équipe et aussi un grand merci au Lycée de Tilloy-lès-Mofflaines pour l'accueil et cette belle organisation. Merci aussi à Sarah ABITBOL, d'avoir partagé son expérience pour sensibiliser nos jeunes sur les violences faites aux femmes.

A. Flet (Enseignante Biologie-Écologie)

Le mot des élèves :
une belle découverte des différents sports.
Margaux D.

C'est intéressant pour ressouder les classes.
Téo.

A vos agendas !

HEBDO

- Semaine 15 : Formation Renoirh chaque matin (P. Vanbreugel)
- du 10/04 au 15/04 : CSI filière CGEH à Compiègne (A. Dubuc, M. Vansteenbergh, F. Darras)

09/04

- Commission informatique
- Table ronde avec France Travail sur le thème agricole
- 16h30 : Réunion filière SAPAT (bilan réforme bac pro, point EIE/pluri)

15/04

- Réunion Com de Com Péronne (L. Bourdon)

10/04

- CT D1 à Abeville (L. Brief)
- CODEV employeur avec France Travail sur le thème du SAP (L. Bourdon)
- Intervention pompiers

16/04

- CODIR
- Participation Réussir sans attendre (MDSI Péronne)
- Intervention pompiers

11/04

- Conseil d'administration
- Concours meilleur apprenti régional (Geneh)
- Visio rénovation bac pro avec SRFD

17/04

- CODER à Douai (L. Brief)

12/04

- CT des directeurs CFPPA (Paraclet)

18/04

- Colloque compétences psychosociales (Amiens)

19/04

- Journée professionnelle
- CT des SG à Douai